

# HBP ke 59, Kalapas Narkotika Purwokerto Pimpin Apel Renungan dan Doa Bersama

Narsono Son - [PURWOKERTO.MATAPUBLIK.CO.ID](http://PURWOKERTO.MATAPUBLIK.CO.ID)

Apr 27, 2023 - 20:01



*Peringatan Hari Bhakti Pemasarakatan ke 59, Kepala Lembaga Pemasarakatan Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra Memimpin Apel Renungan dan Doa Bersama*

PURWOKERTO - Lembaga Pemasarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar Apel Renungan dan Doa Bersama dalam rangka Peringatan Hari Bhakti Pemasarakatan ke-59.

Kegiatan ini bertujuan untuk merefleksikan perjalanan panjang Pemasarakatan dalam melakukan penegakan Hukum dan Perlindungan HAM di Indonesia, Kamis (27/04/2023).



Dalam kegiatan ini seluruh peserta apel diajak untuk memanjatkan doa bagi jasa-jasa perjuangan para pendahulu dan memohon kelancaran sebagai generasi penerus Pemasarakatan dalam melaksanakan pengabdian diri bagi bangsa, negara dan masyarakat.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra bertindak sebagai Pembina Apel. Seluruh Pejabat Struktural dan Pegawai tampak khidmat dalam mengikuti jalannya apel hari ini di bawah teriknya sinar matahari.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto membacakan sambutan Direktur Jenderal Pemasarakatan. Dalam sambutannya, beliau berharap peringatan ini sebagai sebuah momen yang sangat bersejarah sehingga dapat kita maknai sebagai media penyambung semangat.

"Kegiatan Peringatan HBP ke-59 ini dapat kita maknai sebagai sebuah media penyemangat kita dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara serta sebagai wahana yang mampu menumbuhkan kecintaan kita kepada institusi", ujarnya

Selain itu, pada kesempatan yang baik ini Riko juga mengingatkan kepada seluruh jajarannya bahwa kita ini semua adalah sebagai pelayan publik.

"Kita harus mampu melakukan transformasi untuk meningkatkan layanan publik sesuai dengan amanat undang-undang. Optimalkan pelaksanaan Reformasi Birokrasi dan Pembangunan Zona Integritas", katanya

Dalam penutupnya, Kalapas mengajak seluruh pegawai untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik dan meningkatkan persepsi anti korupsi.

"Saya tekankan kepada seluruh jajaran Pemasarakatan untuk menjadi pelayan masyarakat yang Ber-AKHLAK dan anti korupsi. Jadilah pribadi unggul yang mempunyai semangat mengabdikan dengan tulus dan ikhlas penuh dedikasi, memiliki komitmen untuk menjaga integritas moral dan tetap berpedoman kepada 3 Kunci Pemasarakatan Maju dan penerapan Back to Basics", pungkasnya

Tema HBP ke-59 tahun 2023 kali ini adalah Transformasi Pemasyarakatan semakin PASTI BerAKHLAK, Indonesia Maju.

(Humas Elkapur)